



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Miércoles 29 de Abril de 2009</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## TELEVISA

Se dio a conocer que no hay nuevos casos de influenza en Querétaro. De las 5 personas hospitalizadas, solamente 3 permanecen bajo observación. No se ha confirmado que se trate de influenza porcina.

Se perseguirá a las personas que traten de lucrar con la emergencia sanitaria, ya sea que revendan medicamentos o cubre-bocas o que manipulen la información en su beneficio.

Hay suficiente medicamento, llegaron 120 dosis al Estado, para atender los casos sospechosos de influenza porcina.

Se han suspendido las visitas al penal para evitar que se propague la enfermedad entre los internos.

Los restauranteros en el Estado, también toman medidas para evitar el contagio. No se permitirá el acceso de personas con síntomas de influenza a ningún restaurante. Tampoco permitirán ocupaciones superiores al 70%.

Las compras de pánico han agotado en las farmacias los tapabocas, gel antibacterial y antigripales.

Los operadores de transporte público ya toman precauciones para evitar ser portadores de la enfermedad. Ya usan guantes para manipular el dinero y cubre-bocas para tratar al público.

Se suspende definitivamente el desfile del 1 de mayo para evitar la propagación de la enfermedad. 25 mil trabajadores se quedan sin desfilar para evitar que se lleguen a contagiar.

La Secretaría de salud pone a disposición de la sociedad, para cualquier consulta o duda sobre la influenza, los teléfonos 01 800 714 9073 y 01 800 832 9010.

## TV AZTECA

En el Estado no hay ningún caso de influenza porcina, asegura el secretario de salud.

El calor continúa azotando al Estado de Querétaro. Tan solo en la capital el termómetro alcanza los 31 grados y de acuerdo a la CONAGUA en la sierra llega hasta 43 grados.

Suspenden el desfile del 1 de mayo en la capital queretana. Once organizaciones afiliadas a la Alianza sindical de trabajadores del estado de Querétaro se sumaron a la alerta por influenza porcina.

**Armando Rivera Castillejos** aseguró que no se unirá a la alianza de PRI con Nueva Alianza para contender por la presidencia municipal de Querétaro.

Incluso sin **Armando Rivera**, los partidos PRI y Nueva Alianza harán una coalición que será encabezada por **José Calzada** para la gubernatura del Estado.

El gobernador **Francisco Garrido** se ha entrometido en el proceso electoral para generar confusión entre la ciudadanía y así tener el control político en las próximas elecciones, asegura el secretario general del Comité Directivo Estatal del PRI. Dijo también que el Instituto Electoral de Querétaro filtra información al PAN.

## CABLECOM

Llega a 50 el número de probables casos de influenza en Querétaro, de los cuales la Secretaría de salud confirmó 3, pero no del tipo porcino; 2 en la capital y 1 en Corregidora.

Provoca psicosis colectiva el brote de influenza. La gente entra en pánico y terror, advierte el Colegio de psicólogos del Estado.

Muestras de arte, Teatro, exposiciones y conciertos, se cancelan en Querétaro. Los museos seguirán abiertos en horarios normales.

El DIF deja de brindar sus servicios a más de mil 400 personas que diariamente asistían al centro Plan Vida y al CRIQ. Ello, como medida preventiva ante el brote de influenza.

Se unen las 8 empresas del transporte público colectivo para utilizar el sistema de prepago. Aún queda pendiente si llevarán el mismo nombre para la prestación del servicio.

Realizarán sindicatos un evento en plaza de armas para conmemorar el 1º de mayo. Entregarán un pliego petitorio a las autoridades para mejorar las condiciones salariales y laborales del Estado.

Rechaza **Armando Rivera** contender a la Alcaldía de Querétaro por la coalición Juntos creceremos. Afirma que no hubo presión del PAN y deseó suerte a la coalición.

Reconoce la alianza Juntos creceremos, que buscó a **Armando Rivera** para ofrecerle la candidatura a la alcaldía de Querétaro. Tienen del 9 al 13 de mayo para registrar candidatos y se dice abierta para quien quiera participar.